

Jörl/Haid gehen auf Meistertitel los

Das Lavanttaler Rallye-Duo nimmt 2010 an gesamter Rallye-Staatsmeisterschaft teil.

WOLFSBERG. Das im Vorjahr mit zwei Rennen gestartete Rallyeprojekt der beiden Lavanttaler Günther Jörl und Wolfgang Haid mit einem Mitsubishi Lancer aus dem Hause Gassner Motorsport findet 2010 seine Fortsetzung. Geplant ist der Start an der gesamten österreichischen Rallye-Staatsmeisterschaft mit einem Mitsubishi Lancer EVO III bzw. EVO V. Aufgrund der Baujahre 1995 bis 1999 werden diese Evolutionsstufen der 300 PS Allrad Boliden im sogenannten Gruppe H-Pokal gewertet. „Das große Ziel für 2010 ist der zweite Meistertitel nach unserem

Diesel-Pokal-Sieg 2007“, erklärt Jörl das ehrgeizige Vorhaben. „Wir haben seit 2004 bereits 23 Rallyes im In- und Ausland bestritten und können inzwischen auf einiges an Erfahrung zurückgreifen, daher kommt in Wahrheit nur der oberste Stockerplatz als Zielsetzung infrage.“

Im Vorjahr konnte bei der BP Ultimate Rallye im Lavanttal bereits beim ersten Antreten mit dem EVO die Gruppe H gewonnen werden, das soll heuer natürlich wiederholt werden, in der Gesamtwertung ist ein Platz unter den Top 15 die gesteckte Zielsetzung.

KURT FORSTNER



Jörl/Haid im Evo III. Das heurige Auto wird gleich aussehen FORSTNER

Tripel-Silber für WSV-Schwimmer

Bei Kärntner Schwimm-Jahrgangsmesterschaften.

WOLFSBERG. Einen tollen Erfolg feierten die Schwimmer und Schwimmerinnen des WSV bei den Kärntner Jahrgangsmesterschaften am vergangenen Wochenende in St. Veit an der Glan. Im Jahrgang 1999 konnte Theresa Hofer gleich wie Teamkollegin

Maren Vallant (1997) und Teamkollege Marco Rupp (1998) einen tollen zweiten Platz in der Gesamtwertung erreichen. In der Medaillenbilanz belegten die Lavanttaler hinter den Vereinen aus Spittal, St. Veit, Klagenfurt und Paternion Platz fünf.

EISHOCKEY INTERN

In der Kärntner Eishockeyliga Division Ost ist der Lavanttaler Vertreter EC St. Marein derzeit auf Tabellenposition drei in Lauerstellung. „Die Heimniederlagen gegen Köttern (3:4) und Tabellenführer St. Veit/Glan (2:3/Overtime) schmerzen sehr. Diese Scharte können wir aber schon morgen Donnerstag in der Retourpartie gegen St. Veit ausbessern“, so Obmann Harald Oswald. Mit viel Aufwind wird Torhüter Stefan Steinacher in diesen Schlager starten können. Hat Stefan im Hinspiel doch seine Hexerqualitäten unter Beweis stellen können und sein Team mit einem abgewehrten Penalty im Spiel gehalten. „Das Steinacher für uns wieder die Eisen, Stock und Fanghandschuh aus dem Eck geholt hat, ist den guten Kontakten von unserem Trainer Hans Sulzer zu verdanken“, so Oswald. Der Einsertorhüter hatte nämlich bei den Tarco Wölfen seine Karriere beendet, ehe ihn Sulzer letzte Saison zum neuerlichen Durchstarten motivieren konnte. Viel Freude haben die Lavanttaler auch mit ihren zwei weiteren „Legionären“ aus der Landeshauptstadt. Mateusz Mrozek führt gemeinsam mit Roland Prosegger (HC Köttern) mit 8 Toren die Topscorerliste an und Fahrergemeinschaftspartner Christian Jan liefert die nötigen Assist (8).

PETER TIEFLING

STOCKSPORT

Eisiges Vergnügen

VÖLKERMARKT. Der SG Peratschitzen/St. Marxen veranstaltet am Freitag, den 22. Jänner, ein Kärntnerstockturnier. Gespielt wird am Eislaufplatz Sablatnighof/Gasthaus Roschar, Beginn ist um 18.30 Uhr. Nennungen bei Willi Klatzer unter Telefon: 0664/20 76 636.



Actiongeladene Duelle gibt es beim Dolomitenprint EXPA (2)

DOLOMITENLAUF

Programm:

Freitag, 22. Jänner: Eröffnungsfeier „36. Dolomitenlauf“ um 18.30, anschließend „Dolomitenprint Lienz“, Start 19 Uhr.

Samstag, 23. Jänner: „Dolomiten-Classicrace“ über 42 bzw. 20km in Obertilliach. Start 10 Uhr. „Bambini-Marathon (13.15 Uhr).“

Sonntag, 24. Jänner: „36. Dolomitenlauf“/60 km bzw. „33. Kleine Zeitung-Lauf“ /25 km. Start um 9.30 Uhr in Obertilliach

Infos und Anmeldungen:
www.dolomiten-sport-lienz.com

Anmeldungen für die Dolomitenläufe werden bis kurz vor dem Start entgegengenommen

